

Antrag Nr. 21-F-14-0005

Volt

Betreff:

Anbindung von Delkenheim an die Buslinie 37
- Antrag der Fraktion Volt vom 27.10.2021 -

Antragstext:

In der aktuellen Diskussion um den ÖPNV muss insbesondere der Fokus auf den Wiesbadener Osten gerichtet werden. Neben Planung und Realisierung von neuen Tangenten gilt es überdies auf bestehende Ressourcen zurück zu greifen und vorhandenes Potenzial zu optimieren.

Die Linie 37 bedient aktuell Nordenstadt, Erbenheim, Igstadt, Bierstadt, Hauptbahnhof bis hin zur Wielandstraße. Delkenheim könnte allein von der Anordnung der Stadtteile in Bezug auf die Streckenführung der Linie 37 mit in deren Linienplan eingebunden werden.

Die Anbindung Delkenheims an die Linie 37 würde enorme Vorteile für die Bürger*innen darstellen. Insbesondere für die zahlreichen Schüler*innen der Theodor-Fliedner-Schule, des Gymnasiums am Mosbacher Berg sowie der Hermann-Ehlers-Schule.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, wie Delkenheim in die Linienführung der Linie 37 integriert werden kann
2. Dabei sollen die folgenden Aspekte berücksichtigt werden:
 - a. Bestehende Haltestellen im Wohnbereich Delkenheims sollen bedient werden
 - b. Attraktive Taktungen für Zeiten vor Schulbeginn und nach Schulschluss

Wiesbaden, 27.10.2021

Daniel Weber
Fachsprecher Mobilität
Volt Fraktion

Simone Winkelmann
Fraktionsreferentin
Volt Fraktion